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Endlich ist es soweit- der BER wird dieses Jahr fertig
Flughafenchef gibt Termin bekannt

Berlin, 14.01.2014, 07:15 Uhr

GDN - Diese Nachricht schlägt wie eine Bombe ein. Der BER soll, laut Aussage Mehdorn, dieses Jahr fertig gestellt werden. Wir sind
überrascht über die kurze Bauzeit des BER und freuen uns schon sehr darauf, diesen Flughafen in Brandenburg endlich nutzen zu
können.

Wie Flughafenchef Mehdorn gestern mitteilte, wird der BER dieses Jahr noch fertig gestellt. Damit hat sich die Eröfnung nur um 2
Jahre verschoben. Moment wir reden von Fertigstellung nicht von Eröffnung. Wenn der BER fertig ist muss der TÜV noch walten und
alle Anlagen überprüfen und genehmigen. Das kann, wie man aus Erfahrung weiss, ebenfalls bis zu einem Jahr dauern. Die
Beseitigung eventuell vorhandener Mängel nicht mit eingerechnet. Mehdorn hat gestern auch in Aussicht gestellt, das ab Mitte des
Jahres bereits eine Billig-Airline erste Flüge vom BER absolvieren soll. 

Dies dient Testversuchen wie der Ablauf am neuen Flughafen funktioniert. Da stellt sich doch die Frage wenn der Flughafen erst 2015
abgenommen ist, wie dort bereits reale Starts und Landungen durchgeführt werden dürfen. Ganz zu schweigen von eventuellen
Sicherheitsrisiken zum Beispiel in der Entrauchungsanlage oder den Brandschutztüren. Wir Berliner haben nun solange auf diesen
wunderbaren Flughafen gewartet das es auf ein Jahr mehr oder weniger nun auch nicht mehr ankommt. Zumal doch die Siherheit der
Fluggäste oberste Priorität haben soll. Wobei ja auch noch nicht fest steht das der von Mehdorn genannte Termin wirklich
durchführbar ist.

Es ist schliesslich nicht das erstemal das ein Eröffnungstermin genannt wird, der dann, im wahrsten Sinne des Wortes, sich in Luft
auflöst. Wie dem auch sei, sollte Mehdorn Recht behalten mit dem was er sagt dann ist er der Mann des BER. Wobei er bei der Bahn
auch keinen grossen Erfolg mit seiner Marschroute hatte. Aber was ist schon die Bahn gegen einen BER? Wir können nichts anderes
machen als auf die grossen Worte des BER-Chef vertrauen und hoffen das wir bald, um ab und nach Berlin zu fliegen, nach
Brandenburg reisen dürfen was ja auch sehr schön sein soll. Wenn Sie nun denken ich bin sarkastisch, nein ich bin nur ein Realist und
Bürger berlins der einiges am BER nicht versteht und anderes nicht gutheissen kann.
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